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J'ai  travaillé  à  la  MJC  d’aout  2017  à  avril  2019  au  poste  de  chargée  d'accueil  (en
remplacement de congé maternité). 

Actuellement, je suis assistante administrative pour le groupe VF (marque de vêtements) à
Paris. 

Mes souvenirs de mon passage à la MJC :

- une bonne équipe

- des fous rires

- des malentendus

- des bénévoles investis dans leur travail 

- des adhérents désireux de faire avancer les choses.

Le confinement, je le vis assez bien car en télétravail jusqu’au 1er avril. 

En appartement c’est sûr que c’est toujours plus compliqué de devoir rester entre quatre
murs. 

Je suis à Dijon et pour m’occuper quand je ne travaille pas, je suis des formations en
lignes, je lis, j'écris.

Le  conseil  à  donner  à  ceux  qui  le  vive  moins  bien  :  essayer  de  tirer  parti  de  cet
«enfermement», de pouvoir malgré l’éloignement physique, renouer des liens avec des
personnes qui nous son chères, d’apprendre à en connaître d’autres. 


